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extraordinAria do conselho municipal de
2 SAODE MACAPlppMS/MCP, REALIZADA ATRAVES DO GOOGLE MEET NA
3 MANHA DE 28 Hi JULHO DE 2021 (4* FEIRA).
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4
5
e Aos vinte e oito aiai: do mes de julho do ano de dols mil e vinte e um, nove 
7 boras e quinze iHimitos, em segunda e ultima chamada virtual atraves da

plataforma GoogSpSifeet, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de
9 Saude de Macapir - CMS/MCP, no momento estavam presentes: Sra. N^dia

10 Costa da Silva Souto - Presidente do CMS e Conselheira Titular da 
£ ii Associate Brasileira dos Clubes da Melhor Idade - ABCMI; Sr. Cesar

12 Costa Souza - Conselheiro Titular do Conselho Regional de Farmdcia -
13 CRF; Sr. Cleiser Ruan Souza dos Santos e Mauricio Menezes da Silveira -
14 Conselheiros Titular e Suplente do ROTARY CLUB; Sra. Horentina Ferreira 
is Araujo - Conselheira Titular da Associagao Grupo Teatral Marco Zero do 
is Equador - AGRUTamzE; Sr. Edivaldo Le§o da Gama - Conselheiro Suplente 
17 da Rede de dp Amapa - REDE FORTE; Sra. Angela do Socorro de Souza 
is Vaz - Conselheira (Suplente do Conselho Regional de Enfermagem -
19 COREN; Sra. LeljalVlana do Carmo - Vice-presidente do CMS e Titular da
20 Associagao de Mulheres do Bairro Renascer - AMBRE; Sra. Sandra Regina
21 Smith Neves - 1* SecretSria do CMS e Titular do Conselho Regional de
22 Servi$o Social CRESS; Sra. Cleide Maria Dias de Oliveira - Conselheira
23 Titular do Sindicato dos Servidores Publicos Federais Civis no Estado do
24 Amapa - SINDSEP; Sra. Marinalva Menezes de S. Silva - Conselheira Titular
25 do FPrum Pemtanente de Defesa da Mulher - FOPEMAP; Ausencia de

^ 26 representante dd- Iftf&iEMA justificada atraves do OFICIO N° 026/2021 e da
• 27 CREFITO 12 jitsipaa atraves do OFICIO CREFITO- 12/GAPRE/ No 326/2021.

28 Expediente: PAUTA UNICA. Socializagao sobre a infraestrutura e atual
29 situagao da Sedp do CMS/MCP. Nao houve quorum e dessa forma a reuniao
30 se tornou de career consultivo e informativo, tendo a presenga de sete
31 representantes (ie'ebtidades, com a palavra a Presidente Nadia agradeceu a 3
32 presenga de toda^os e deu por aberto os trabalhos informando que na manha
33 de hoje o presidSfiteJ e o secretario da comissao de orgamento e finangas deste ^
34 Conselho esteve plrr-reuniao com o Sr. Iraldo que e o Coordenador de Contratos<
35 e Convenios da ^MSA para alinhar as informagoes referentes a situagSo da
36 Sede do Conselfe; ^inda com a; palavra informa que na data do dia 07 do
37 corrente mes ericpWou um imbvel edmo proposta para sediar o CMS bem como
38 a Secretcifia KafleneTambem encontrou e sdcializbu com este pleno que apreciou
39 as propostas apr§§§ntadas e ficou satisfeito com o imbvel localizado na avenida
40 General Rondori^ffo: 'bairro Central e desde entao tern feito a ponte entre o
41 propriet^rio do ii®v§I com a SEMSA para proceder os tramites legais para fechar
42 o contrato de IqgaQcSo do im6vel para ser a nova sede do CMS o qua! foi
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0J i rib! >ultim6 bia 21:, Sendb: enviada a copia atraves dp f 
conhecimfento. Apos ffirmado icontratp/: ifbi chamada- a 

e Finangas para ficar a par de todas as 'informagpes: 
p'de Gpmo pcprreriaa partir.daquele mbm'entb, cbifirelagab:

mais que fosse VnecessSrio :para que b IbcaT f.que; 
^ceber o Goriselhb, e 'que pbdembs-dar-Gbmb enderego da:
Ite ida Avenida .General :Rbndbn,:uma vezique o contrato ja .

. ifffadb. 'Maibres iriformagoes ;serao compartilhadas ipelps' 
cbnselbeiros Maiindb. e Cesar, Presiderite e Secrdtaiip !da: CpmisSSb de'; 
orgamehtb epfinifi^s, que -partidparam da ireuniabma SEMSA-e yapjexpiiGar: 
mais sobre arquesSIp prgamentariae-spbre as adaptago SerabneGessarias 
no imovel. Cpnita .palayra o Consdiheiro Supleiite Mauncib Silveira, 
Presidente da Cbfoissgbrde;drgamentb e Sinarigasibcializa que/a bbmi'ssab'vem 
se:aiinhandp para fliar-ahdameritb abs:trabalhbs, cbm relagab ab imoveliinforma 
que b ibcaiytem BSa:ibi:alizagao:e melhbr estrutura qiiea atualsede, que oiponto 
principal, era refdpfite a situagab-.da;.sede e agpra: com o contrato'jb assinadp 
■falta aperias^erii^St.o fermoidesvisttoria do imbvdi iquermostraiicomo o mesrho' 
se ehcontra pa^ ^rem ifoitos :os ajustes e/pu adaptagbes, estelWmP deye 

ser assihado :peibrproprietatio/do imbyel e pela Presidente :N|dia! que <£ fiscal 
deste Contratp, i>m Tdlagap b reforma seif bficia'd6>f rSEMSA' a sblicitagab ;de

devid^mente: :a^S 
whatsapp paca I 
Comissao he.O^ 
sdbre^esseiproG^ 
aos: ajustes :e= S 
devidamente^apS 

Sede do GortseihT'
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infprmagoes db^redlrsb quexbmpete ab Cbnselhb :para iitilizar para fealizar as 
adaptagbes no ;im6Vpi b.apos bfretbmo.^essa solicitagab seraifeita a trafativa 
com ,a empresa [pafS' realizar: bs bevidbs ajustes ie: jb, foi oficiado a SEMSA; 
sblicitandb ;relag3&fdbs Cbntrafbs ® Cbnveniosida .Prefeitura que enybiyam o 
CoriselHo para teridgncia be quais bs servigos que contempiam este CMS eassim 
que a cpmissabbyfbriessasiinfbrmagoesestarb socializandbcom .o pienorr Gbm'a' 
paiavra a Cbriselhefra Titular Flprentina Ara6jp pergunta qual b :prazb;db 
contrato, seu valon«se haveraf umentp durante o tempo que durara b me'sfnb.
0 Conselheiro Suptente Mauricip Siiyeirairespbnde que?t6do cbntratb tern m 
ImB meses Sehdo passiyelPeTenbvfgab’seuiyalbf^mensaT %
$ de Rp 2,275,00^015 mil duzentbs;e.!s.etenta e ciricb: realsj, valbr bruto onde- - J- 
havef descbntb'tlbdmpbstbs; flcandoxb valor liquidbfoe 2.i04;0b: (dois mil ^ , 
cento e quatrb rdSSj^onfofrnebblicitadb p'elb prbprietario doiimbvel. iDicontrato—S):^ 
j* yblidobe yintbif um de julho de dois mileyinte e urn ayin'te'e umde jurho0 ' 
de dois mil e vin6e%.;dbis, que de julho a dezembro deste ano ji fei :orgado ;b 
mor^ mmm (treze mil ^eiscentos
aiuguel, do imov^nde passara a funcipnar o -Gbnselhbv Ainda cbm ® paiavra.^ i 
explica que.todp^ajfin^todeve ser feitodentrpdebm;exercidoeppf essb nibtivb 
se renova, todp « que fo] orgameritb fbre tbdo: ario ®. defitro desse tempo 
vigente se-orga-effdS'qMe'-vai;Ser'necessbrib sef pagb, comb no caso do aiuguel 
que ja tem p orgifWilto desse ano atb dezembro,-quahdbiiniciaf 6 prbxirhb anb 
sera feito prgam|^; dbs meses ifiestant^-db: cbritratb, ,c6rifbrme a iegislagao
vigente estabeleS.'-Com !a: ipalavra o ConselHeiro Titular Ruan SanVos
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T-v
se pergunta sobre^0B sede o que Ser2 contemplado com relacao a reforma e 
87 adaptagoes, corr^^d sera feito, O Conselheiro Suplente Mauncio Silveira

i|gue for repassada a informagao do valor orgamentirio do 
as adaptagoes como troca de lampadas, pintura, limpeza 

ipta feforma estrutural e sim apenas adaptagoes no imovel. 
idtar Ruan dos Santos pede esclaredmento sobre como 

aptagoes pois quando o locatirio faz alguma reforma o

&88 responde que a*
89 Conselho serao:
90 e outros, nao sei
91 0 Conselheiro
92 serao pagas ess^ .
93 gasto qiie d mei^pi'jeve d descontado do valor do aluguel, por isso pede que
94 seja esclarecido ao pleno como isso ser3 feito. Com a palavra a Conselheira
95 Titular Cleide yD'las^pergunta sobre essas mudangas no im6vet, se o mesmo

a 96 nao deveria ser fditopelo proprietario pois a mesma acompanhou outro contrato
“ 97 de locagao de imS^lipara sediar o Conselho onde toda a reforma era feita pelo

98 proprietario e apfe^sso e que o Conselho fazia sua mudanga para o local. Com
99 a palavra o Cdfififelheiro Edivaldo Gama informa que ir£ adentrar no

100 Consultorio Mdd^^pra realizar alguns exames e a partir desse momento (as
101 onze horas) nadp^kr^ se mahter na reuniao por isso pede licenga a todos para
102 se retirar. Com a'^iavra a Presidente Nadia Souto esclarece as duvidas sobre
103 o imovel, foi realizada uma vistoria e foram fotografados todos os comodos,
104 informa que o esjiago 6 bem amplo, cont4m duas suites e urn quarto, que serSo 
los feitas adaptagoes;e nao reformas e cita que la o espago esti pronto para ar 
ice condicionado en||d Serao adaptadas para receber as centrals ar que usamos no
107 Conselho, o que precise investor sera na tinta para realizar a pintura da
108 sede que a gestkdJse.prontificou a doar, assim como sera preciso trocar algumas
109 fechaduras, lampadas e isso pode ser feito com o recurso destinado ao Conselho, 
no que a casa sera ehfregue como ela foi encontrada conforme rege o contrato, que 
m nesse momento a-casa necessita de limpeza e pintura. Quando houve a conversa 
in com o proprietarioido imovel o mesmo informou que toda e qualquer mudanga
113 no local seria pofeeonta do locat^rio e por esse motive o valor do aluguel seria »
114 abaixo do que f|f^lsto noutras propostas anaiisadas, Prossegue informando 3 
ns ainda logo que §hrtsto esse imdyel a presidente solicitou que o proprietario

apresentasse a pj^pOsta que logo foi apresentada e protocolada no Gabinete da 
ii7 SEMSA, no dia ^Si'Jdeste mes, mas somente no dta quinze a SEMSA chamod~^G 
ns para conversar cffgfk proprietario> dessa forma foi refeita a proposta com a data^
119 do dia quinze pdi£ 6'ihterior havia vencido. Esclarecidas as questSes apontadas,
120 a Presidente Souto passa a palavra ao Conselheiro C6sar. Com a
121 palavra o Conselheiro Titular Cesar Souza complementa informando
122 havera uma p£tftf§ha despesa nesse primeiro momento,
123 compensado futoramente, que a Comissao de Orgamento e Finangas deste
124 CMS/MCP foi na^tpordenagSo* de Contratos e Convenios da SEMSA buscar
125 informagdes sobf^cbmo seria a forma do pagamento do aluguel, seus encargos,
126 como serd a emjpak de documentagao, e sobre os ajustes do contrato pois se
127 trata de pessoa'lli^i fechando com pessoa juridica, que apesar dds gustos. A 

Conselheira Ti^^PIdrentina Araujo pergunta se d empresa que ird receber
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129 o aluguel, se fopcKado pela SEMSA. O Conselheirb Titular Cesar Sbuza 
esclarece que tflSfede pessoa fisica e que nao ha impeditivo para que o

131 proprietario recej
132 uma certidao

130
mo pessoa fisica, que o mesmo precisa apenas apresentar 

^^..a de tributes e estando com seus encargos em dias o
133 processo de o^Mtagao corre nprmalmente, que o proprietario precisa
134 apresentar tanrfggp? recibp na SEMSA que vai pfoceder com os tramites
135 necessaries paf^p||feceber. Prossegue informando ainda que a Comissao de

Orgamento e deste CMS/MCP esteve ha semana passada na
137 Coordenagao do Pianejamento da SEMSA, tratando sobre o orgamento do 

Conselho que 6 desetenta e cinco mil reais e desse valor, quinze mil e destinado 
para contratagaP$!<spessoa juridica e que para realizar os ajustes na sede sera 

utilizado desse vaiqt^ Com a paiavra o Conselhefiro Titular Ruan Santos cita 
sua preocupaga6lpp®|1 relagio a parte eldtrica e hidraulica da sede visto que a 
rede tende a ser]f jniSsa e sugere que seja iricluso nesses reparos a mudanga na 
rede eletriea, pgpito de se tratar de uma residencia, e que esse gasto deve 
ser alto, que sa&se que tern o recurso destinado para esses fins e por esse 

motive questionou'anteriormente se isso seria descontado do valor do aluguel* 
0 Conselheiro;2fitti1ar Cesar Souza informa que dentro do cohtrato nSo ha 
previsio de desGCfSbq e que no servigo publico nao tern esse tipo de pritica. O 
Conselheirb SUpiblite Mauricio Silveira esclarece que nao sera feita reforma 
ou obra no im6Vei;; apenas serSo feitos adaptagoes e reparos para atender as 
necessidades 5^1611 do Conselho pois o imdvel se encontra em perfeites 
condigoes em sua^Strutufa* Que as comissoes de Orgamento e Bnangas e de 
Saneamento e Ambiente irao disponibilizar at6 tr€s membros para 
participarem acofnpinhando todo esse processo de Locagao para repassarem as 
informagQes ao pleno e que nada sera feito no imbvel sem ser de conhecimento 
dessas comissdd|i 0 Conselheiro Titular Cesar Souza comptementa que as 

ise • mesmas irao faz&r'seu papel de assessorar a mesa diretora, orientando se £ 
possfvel realizarlSlgao, se possui o recurso para isso, fazendo essa ponte entre 

Conselho e SEMSADpara tudo coffer dentro dos conformes. O Conselheiro 
Titular Ruan Santos cita sua preocupagao com relagao a estrutura do 
imovel descrita^^pls acredita que a tendencia deste conselho seja crescer e por 
isso acredita qu&ffituramente seja necessSrio ser revisto, que o Conselho pod£ 
nao ter o recursb;ift¥s pode conseguir parceiros para ajudar nesses casos, com 
intuito de dar rnn^Ihor estrutura para atender a populagao. A Cbnselheira 
Titular Cleid^^ifs reforga a fala do Conselheiro Ruan e cita que essa 
preocupagSo a rede eletriea do Imdvel e valida pois ja ocorreu esse
problema dentF^lr atual sede do CMS/MCP onde n§o era possivel ligar duas 
mSquinas ou cefitfiiis ad mesmo tempo pois disparava o disjuntor e teme que o 
mesmo ocorra rifTHbva sede, cita que isso ocorreu em uma UBS que teve que 
equipar a parte^felitolbgica, mas ao ligar a mSquina, o predio fica sem energia, 
por isso pega JjlSW seja verificada ta! situagao. 0 Conselheiro Suplente 

Mauricio SiIvot® Ih’forma que ser3 analisado tudo isso, que tal situag§o <6 caso
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|S?e que sera medido rio local para dar b suporte estrutural 
i^lho. Que todo esse servigo seri acompanbado pelos 
$ls6es *ciCadas anteriormente e pelos conselheiros que

172 de tensao de em
173 necessario ao i
174 membros das i
175 quiserem particjw||A Presidente NddSa Souto pergunta se algubm tem
176 pergunta e se fidarauma duvida dos conselheiros e nao havendo manifestagao
177 passa a informa|»1$f£ algumas situagoes ocorridas de ordem administrativas, 
ns pois na segund^^^iada da reuniao de hbje, enquantb a secretaria executive 
179 deste CMS/MCPpfedia a chamada nominal das Instituigoes, oito delas ja

estavam presents na Sala de Reuniao, e tres estavam pedindo para entrar, 
momento em qud a Conselheira Angela Vaz do COREN/AP printou que tentou 
entrar na sala as §:I7, sendo permitida pela Mesa Diretora a entrada dela e de 
e mais duas insti|i|l$5es (SINDSEP e INCEMA) totalizando onze representantes 

184 presences no debOrttir da mesma, e por ter apenas oito instituigoes presences 
dentro da Sala pie? Reiiniao no momento da chamada, e equivocadamente a 

186 reuniao passou p.^ cardter Consultivo e informativo. Ainda com a palavra 
NSidf« Souto informa que durante a semana estarao ocorrendo

188 diversas reuni6i§IhtHvidualizadas com as cinco Comissbes, de forma alternada
189 com o Objetivo (devTepassar as demandas reprimidas de cada uma, que falta
190 apenas reunir ppm ps comissoes de LegislagSo e Etica e a de Educagao
191 Continuada e Poirticas Publicas que ficou para ocorrer na proxima sexta-feira.
192 Esclarece que proxima reuniao ordinaria ter3 como uma de siias pautas
193 uma apresehta^i ps atividades de todas as Comissbes pois bs Qrgaos de
194 Controle esfao ipiguardo de devblutivas das atividades realizadas por este
195 CMS/MCP, e apd£ is^a apresentagao sera feito urn Relatbrio Complete com todo
196 o apanhado quesSSrS^ encaminhado e socializado com os demais Qrgaos de
197 Controle Social ^li^ffao receber esse instrumental desse CMS/MCP, pontuando
198 o que cada confcSfctem feito, neste Colegiado, apontando suas dificuldades,
199 desafios e mosbSndb o que conseguiram monitorar* Que no mbs de agosto 

haver4 a reunifo ampliada com a presenga de todos os presidentes dos 
Conselhos Munidjife e tern sempre a presenga da das autoridades dos QrgSos 

de Controle do-BftSgb, informahdo ainda que retornou para a Coordenagao de
203 Saude da Prom^ia Estadual a Ora. Fabia Nilce. Por isso a necessidade de

180
181
182
183

185

187 Presidente

200
201
202

realizar as reunlfSes^com as comissoes, para que cada uma faga seu dever de 
casa e possa mogBir ao pleno ha reuniao do dia cinco de agosto o que cada 
uma realizou atbj> Hfomento, mostrando que o Controle Social estS fazendo seu 
papel. Ainda coma palavra a Presidente Nddia Souto aproveita para lembrar 
sobre o ptanejarftSillo das Comissbes, que devem ser anuais, foi percebido que 
algumas estbo djitP seu planejamento feito para um semestre, que esses 
compilados do pfeh^jamento das comissbes entram no planejamento da SEMSA 
e ele precisa seggBtiai. Ainda com reiagSo as comissbes, pede o apbio de todas 
para realizar setf^pbl pois o Conselho esti sendo ebbrado de todas as formas, 
citando situagacf'liKfrida ria UBS da BR 210 onde o Conselho Estadual esteve 
realizahdo fisca!j|jg|b por ter recebido uma dehbncia que deveria ter sido feita
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no C6nselt0JI«1unfflpflJJmasSfa6 ®Corteu;por: na6::saberem:6»ehdere5G da Sede, f 
I que se :t5irnoiJ|M|o«strangeddr pela;forrna ^eabordagemlfeifai a direiora 
daquela MBS prontificou desde iOi. •principio em esclarecer os p
questionamento«luci0na-los;da:mdlhor,forma possiyel^PedeparaiqueiCada 
Gomissaq =fpque^feu trabalho e informem a esse; GMS/MCP para que Puas 
atividades -sejan^fescentadas nos relato'rios. de atiyidades (semestrais deste 
Conselho, que a^imomerito nenhuma comissao 'apreseritou, epue po'derab: 
fazer para.quej^^ acrescentadasrnop'rOximoirelatdrio-dbiseguridb Sernestre 

deste GMS/MCP, pbisijbi'estambs;n“avretaifinal:>deste pleno epreGisamos deixar,a 
casaorrumada para:S;pr6xima gestab. .Ainda com a fala a Presidente-Nadia 
agradece portodos que colaboraram para tudp camlnhar bem messa gestaq.
Com a palavra osConselheiro Titular Ruan Santos'percebe que esta tendp: . 
uma .interferbneia/d’ireta do 'Conselho; Estadual pm -assuntos que oompetem ao 
Conselho; Munidp.f tita que Ominenhum mpmento p CMS estevelrealizahdo 
flscalizagao em;;|iSatui55es de Gompeteneia: da GES e que .a Cbmissao 30! 
Sarteamento fegfe presents ;na UBS da Zona Norte, ^erificandb tbda a . 
prbblemitica 381®^ mas had elabbrou henhurfivrelatbrio de monitoramerito 

para: opresent'ar'.tWs fpiehb, riias artieulou ipara ?dar o suporte devidq, para 
fuhcibnar o consultSrib dentario entre.oufras agpes que executou- atuando de 

forma a cdlaboraj-rdando resolutlyldade. Com a palayra a Cqnselheira Titular 
Tlorqdtiqa'Ara^lo qnfatiza que umaroOnsellieira estadual'naq;deye<ter: atitade 
exaltada, mas deva martter seu tom de voz, m cbm relagab Pb relatbrio. da
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eomissao Infentcspa^ja entregouVb seu essa semana', fora dbi pfSzo, b ostad 
trabaihandb.hb; planejaWento para 0 segundb\semestre(-fala: ainda^sbbre.essa 
atitude do Cohselfib1 Estadual esta'r Pscalizanido as instituigoes db Munidpio 
sendb que "as abij'ambitb estadual estab deixando a desejar como no case da 
fmatefnfcJade Ma^Mzia onde o sistema riao f^ndona ^€ado:<erta^sendo feito de ; 
tform^^ manual;mSesem%yffio,:dd<pa^ na $
recepgfoe^oneo’^^com-o^onseiSeirO'fuamqoanddlaiVqu^^^ 
o seu papel ejdei^|GM^MCP1azerqqMe^ParabenlzaMS/MGPiqn^!agab ^ 
a nova.sede, qur|jrdcisa correr para que nap fique no aguardp da gestSb pafbjfM 
realizaf os ajustf rftqme logo a frente. Cbm a palavra a CohselKeifa CleideSV 
:infqrma ter buyid^b budib cblocadb hb grupo 'refefente iao:bcorfidb ha UBS e 
.percebeii que teye'aiitbntarismb porpaTte.daGbnselheira do CESpue nab agiu 
:Com etica/ata;al|uifias.situagoes:bc6mdasonde o;Conselho Estadual - CES/AP 
•deveria restarvatuBndo -e: na b ^se ve i sso e nadiaeha correto que re steja m 'q u e ren do ^ 
ifazer o papel doteft'syMGP quando-deveriam estar fazenciovojseu-. 'Ngb^havendo^ 
mais ^pronundar^ifiby ^a: [Pteddente^N^^ia: fSouto agradeGeoia rpFesenca de 

;todas/os :e deu pSpnceirada; a :sexta reunigb ejrtraqrdin^ria |s onze; boras q 
treze minutps,., ^|f .a donstar,; eu Aline Graziela Bueno SbUza; de . Andrade, 
"Secretaria Execi^app GMS/MIP; lavreip presente ata que apbs ;achada em 
•confotme,fsera-a-^Wada peibspresente's.

,vt,C
:237 i

■238 j

*239.
m. i

9 241 &fffs
342: m 1:243 r
•244

i
•245
[246
;247

im «
>•249 i#
;25b i

;25l
:252 t

>253
;254
>255
'•256<

{ V- j
i

'■

.f/T'-rr ♦



.V • ►

^ - — - . ^9^gretaria municipal de sAude de macapA
* wIKEWO MUNICIPAL OESAODEDEMACAPA 
**&*'

;sy \
£■

^MacaO!^■Kj

Nadia C
Presid

‘‘^da Silva Souto 
?Mo CMS/MCP 

la ABCMI
i do Carmo 
te do CMS/MCP 
a AMBRE

ittoa Smith Neves
|l do CMS/MCP 

_________ TitMifeBo CRESS
Angela do Sgcoiro de Souza Vaz

Conselheira Supfente do COREN/AP 
C^sar Costa Souza

ConselhWi^d Titular do CRF_____
Edivaldo^eSo da Gama 

_Conselheiro Sifolinte da REDE FORTE 
Cleide Mbflid Dlas de Oliveira 

__ Conselheira Titular do SINOSEP
Cleiser RuanvSpuza dos Santos

Conselhelro titular do ROTARY CLUB 
Mauricio Inezes da Silveira 

Conselhelro Sudffente do ROTARY CLUB
Florentine Ferreira Araujo

_ Conselheira titular da AGRUTAMZE 
Marinalva (Mehfezes de S. SifVa 

Conselheira Tltalar do FOPEMAP

tS&oSjerSv.Ti
Leilac

Vice-Pre^
tcZa "WiOjUjQ do QjjiTi! icySandra i 
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